



Protokoll zur Hauptversammlung der Schützenabteilung Durrweiler am 04.Febr. 2017.

OSM Hartmut Klumpp eröffnete um 19.30 die Hauptversammlung der Schützenabteilung. Er begrüßte die stattliche Zahl von immerhin 44 anwesenden recht herzlich. Allen voran Bürgermeister Dieter Bischoff.

Weitere Gäste waren Ortsvorsteher Roland Mäder aus Durrweiler, der Präsident der SGHD Joachim Burkert, sein erster Stellvertreter Günter Tabbert, Johannes Leibold von der Fußballabteilung und Sabine Antony von der Presse.

Er übergab dann das Wort an den Präsidenten Joachim Burkert für eine kurze Begrüßung.

Punkt 2, Jahresrückblick.

Michael Arbogast hat dann den Jahresrückblick in gekonnter Form vorgetragen und die Ereignisse noch einmal Revue passieren lassen.

Punkt 3, Bericht des Abteilungsleiters

Hartmut Klumpp konnte seine Rede ohne Totenehrung beginnen, da im vergangenen Jahr aus der Schützenabteilung niemand verstorben war.

Anschließend sprach der OSM einige wichtige Punkte aus dem vergangenen Jahr an.
z.B.

Dass unser Mitgliederstand zum ersten Januar auch wieder angestiegen ist.

Von 163 Mitglieder auf aktuell 169 Mitglieder.

Dass sich die Elektronischen Schießstände sehr bewährt haben. Von der Schützenehrung im Oktober, den Meisterschaften und Traditionsschießen, unseren Arbeitseinsatz, im Juli, die Vatertagswanderung, sowie das siebzigjährige Jubiläum der Fußballabteilung, wo auch wir einen kleinen Beitrag dazu leisten konnten.

Er hat die geplante Verschärfung des Waffengesetzes angesprochen und dass man Mitglied im Waffenforum werden soll, damit wir mehr Einfluss über das Forum in Brüssel hätten.

Der schöne Ausflug ins Bierkrugmuseum in Bad Schussenried.

Er blickte mit Freude auf das vergangene Amtsjahr zurück, es war für Ihn sehr positiv gelaufen.

Hierzu bedankte er sich bei seinem sehr aktiven Ausschuss für die überaus gute Zusammenarbeit.

Mit Geschenken an die Küchenmannschaft und Bedienungen, sowie die ständigen Helfer welche das ganze Jahr über am und im Hause eingespannt sind, bedankte er sich für die geleistete Arbeit recht herzlich.



Punkt 4, Bericht des Schießleiters.

Der Bericht des Schießleiters, hat Hans Kienle vorgetragen, er konnte von vielen Rekorden berichten und dass Joachim Kopittke bei den Deutschen Meisterschaften im BDS, wieder Gold und Bronze gewonnen hatte. Alle Ergebnislisten könnten auf den Webseiten der Verbände Kreis, Bezirk, WSV, DSB BDS und unserer eigenen Homepage nachgelesen werden.

Punkt 5, Bericht der Jugendleiterin.

Jugendleiterin Tanja Luger berichtete von der Kreis, Bezirk und Landesmeisterschaft, der Jugendsommerrunde, einem Juxschießen und dem Nikolausschießen.

Es gab hier viele Erfolge für unsere Jugend.

Von einem sehr gut besuchten Jugendtraining, es sind doch ca. 20 Jugendliche dabei.

Eine besondere Ehrung konnte Sie an diesem Abend der Jungschützin Marleen Laurösch zukommen lassen. Sie wurde für Ihre freundliche, zuverlässige und Ihre hilfsbreite Art, zur Juniorassistentin von Tanja befördert und darf nun auch unter Aufsicht Jugendliche betreuen und anleiten. Sie hat ein extra für Sie angefertigtes Tshirt erhalten, worauf Sie natürlich sehr stolz war.

Punkt 6, Bericht des Kassierers.

Kassierer Gerhard Schwab berichtete von einer sehr guten Kassenlage, es hat viele Ausgaben gegeben, aber auch Rückzahlungen vom Finanzamt und ein Zuschuss vom WLSB für unsere Elektronischen Schießanlage.

Punkt 7 waren dann die Ehrungen.

Renate Kübler und Ingo Klink wurden für **zehn** Jahre Mitglied im WSV Und DSB geehrt.

Klaus Hornberger für **fünfzehn** Jahre.

Thomas Krensel, Patrick Schwab und Frank Stöffler für **zwanzig** Jahre,

Moritz Pfeifle und Leander Kneule für **fünfundzwanzig** Jahre.

Für vierzig Jahre beim WSV und DSB wurden mit der goldenen Ehrennadel der Verbände geehrt

Norbert Großhans, Uwe Greule, Wolfgang Lamparth und Thomas Weller.

Für die Wertvolle Unterstützung des Vereines, erhielten die Ehrennadel in Silber:

Klaus Fischer, Lilian und Simon Dittrich sowie Holger Hinsche.

Joachim Burkert, Basilius Gonser und Hans Schwab, **die Auszeichnung in Gold.**

Schützenabteilung Durrweiler

Sportgemeinschaft Herzogsweiler-Durrweiler e.V.



Geschäftsstelle

Durrweiler, 04.02.17

Für Langjähriges aktives Schießen, haben, Gerhard Schwab, Louis Lubert, Dieter Walz und Manfred Eppler, **die Sebastianus Nadel des Präsidenten des DSB erhalten**. Damit diese Ehrung verliehen wird, muss man **mindestens** dreißig Jahre aktiver Schütze sein.

Für die besonderen Verdienste im Verein und das Schießwesen, hat Paul Schneider **das Protektorenabzeichen in Silber in groß und klein im Etui vom Deutschen Schützenbund bekommen**.

Weitere Ehrungen für einige unserer Mitglieder wird es am Kreisschützentag, welcher am 7. April im in Dietersweiler stattfindet geben.

Punkt 8. Anträge. Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen.

Punkt 9. Unter Verschiedenes, gab es keine Wortmeldungen.

Am Schluss wurde noch die obligatorische Sammlung für die Jugendarbeit durchgeführt, welche einen schönen Betrag erbrachte und nun der Jugendleiterin zur Verfügung steht.

Ende der Veranstaltung war um 21:00Uhr

Protokoll gef. am 05.02.2017

Hans Kienle